
出席者35名・欠席者13名・免除会員10名
麻田・秋山憲・福田・和泉享・岸上・松山・齋賀・陶國・後藤
飯間・松村・内海・山下-会員

RI会長
ゴードン R. マッキナリー 62.0％（6/29）

福田　洋子

尾崎　浩太郎

稲田　達典

∵ 7月のプログラム
6 (№１)-新旧会長引継式

13 (№2)-新委員長挨拶

20 (№3)-客話

27 (№4)-意見交換会

∵ 他RC例会変更

∵ ニコニコＢＯＸ；

一年間宜しくお願いします

　安藤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様

R財団委員長を拝命して

　川原君

ガバナー補佐をお迎えして

　和泉清憲君

R情報委員長を拝命して

よろしくお願い申し上げます

　岡田君

<ニコニコ会計累積/￥28,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します

　谷川君

委員長挨拶を終えて

特別寄付をお願いします

　吉田君

委員長挨拶を終えて

宜しくお願いします

　林君

<がんばる会計累積/￥10,000>

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.com
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■副会長挨拶

普段食べている 大好きな小籠包は どこからの由来でしょうか？

有名な鼎泰豊は台湾の店ですが 実は小籠包は 浙江省から作られました。

あのジューシーなスープは最高ですね。上海料理でした。

もう一つ 酢豚はどこから来たのでしょうか？

脂っこいから北京料理かと思いきや 広東料理でした。

中国 4大料理 北京料理 上海料理 四川料理 広東料理、 それぞれ奥が深い

です。皆さんも中華料理を食べながら この料理はどこから来たのか考えて食べ

ると面白いですね。

■幹事報告

・7/27の例会→細則変更に関する意見交換会から例会運営に関する意見交換会に

名称変更

■例会事業；新委員長挨拶

飯尾出席委員長代理

明るい挨拶を心がけ、委員同士の意思疎通を図ること、新入会員との交流を図る

こと、リモート参加、メイクアップを促すことにより出席率の向上を目指します。ご協

力よろしくお願いします。

稲田会報雑誌・広報IT委員長

会員の皆様に分かり易くするため、会報の内容を簡潔にすることを心掛けます。

また、フェイスブック等のＳＮＳを有効に活用し、内外に情報を発信したいと思います。

眞鍋職業分類委員長

昨年に引き続き、委員長を拝命しました。当クラブがどうあるべきか、を中心に会の

継続発展を進めていきたいと考えています。

岡田ロータリー情報委員長

当委員会は、新入会員に対し、ロータリーの情報を伝え、ロータリアンとしての心構

えを説くことが重要な任務です。会長経験者としての最後の委員長任務ですので頑

張りたいと思います。

橘環境保全委員長

お城まつりの苗木、花の配布、港湾清掃が重要な仕事です。前委員長からは、

「しんどい仕事ですよ。」と言われましたが、頑張ります。

林青少年奉仕委員長

目まぐるしく変化する社会の中で、青少年の心と体を健全に育てるために役立つ

活動を行います。例年と同様の活動を係属していきたいと思いますので皆さん協力

お願いします。

川原ロータリー財団委員長

財源なくしてロータリーの事業は成り立ちません。今年は、ロータリー全体としては、

ポリオ絶滅事業、当クラブの事業としては、善行表彰のため、寄付をお願いします。

私も寄付します。

（裏へ続く）

お知らせ
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吉田米山記念奨学委員長

１０月第１週目に、米山奨学生の卓話を予定しています。奨学生のために、寄付

をお願いします。私自身は、昨年はロータリー財団、今年は米山記念、来年は地区

の委員として３年連続で寄付をします。皆様も寄付をお願いします。

藤井副幹事

副幹事席に座ると、天野副会長から次期幹事を依頼された際に、自分には無理

だと思い、お断りしようとしました。しかし、「自分が大切にします」と言われたため、

引き受けることになったことが、つい昨日のことのように思いだされます。

ところで、先日ドイツへ行ってきました。ドイツの人たちとの交流は非常に楽しいも

のでした。


